



‘No fueron ataques, sino una reacción’

FRANCISCO ORTIZ

Los gritos de “piso parejo” que simpatizantes de Marcelo Ebrard endilgaron a Claudia Sheinbaum el pasado domingo fueron una reacción natural, después de que Gobernadores cargaron en favor de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, consideró el diputado federal y consejero nacional de Morena, Emmanuel Reyes.

Dichos gritos provocaron un reclamo airado de Sheinbaum al presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, escena que fue viralizada ayer en un video difundido en redes sociales.

Activo promotor de Ebrard, el diputado guajuatense Emmanuel Reyes rechazó que se hubiese tratado de ataques en contra de Sheinbaum.

“Había compañeras y compañeros, ciudadanía en

general, que llegaron de manera espontánea a apoyar a sus corcholatas, no eran acarreados, sino gente que apoyaba a Marcelo, a Ricardo Monreal y a Adán Augusto.

“Hubo manifestaciones en contra de la Jefa de Gobierno, pero no fueron ataques hacia ella, sino manifestaciones de “piso parejo” y hacían un llamado a la unidad, yo estuve ahí”, explicó el legislador.

—¿Pero había un acuerdo para llegar sin simpatizantes?

“La realidad es que los cuadros no entienden de estos posibles acuerdos, yo tampoco sé a qué acuerdos hayan llegado como aspirantes, pero alcanzo a ver un descontento... recordar que hubo siete Gobernadores que manifestaron el apoyo a través de sus redes sociales a Claudia, y uno de los acuerdos era que los Gobernadores no se metieran en el proceso de Morena”, aseguró.



Emmanuel Reyes, diputado federal y consejero nacional de Morena.